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又一次河南青少年高尔夫选手的
盛会——由河南省社体中心、河南省高
尔夫运动协会和郑州晚报社共同主办
的 2014 河南省“金沙湖·Titleist 杯青少
年高尔夫巡回赛”第一站的比赛，将于
本月 21 日在郑州金沙湖国际高尔夫球
会激情开杆。来自省内外的青少年高
尔夫选手将汇聚一堂，切磋技艺。

相对于北京、广东等地，河南省的
高尔夫运动虽然起步较晚，但近年来的
发展却相当快，参与高尔夫运动的青少
年也越来越多，并涌现出了冀怡帆、付

剑铭等诸多在全国比赛中取得佳绩的
优秀运动员。正是为了进一步推动我
省青少年高尔夫运动的普及和发展，提
高我省青少年高尔夫球的竞技水平，郑
州晚报社联合省社体中心、省高协主办
了本次比赛。

比赛按照选手年龄分为 6 个组别，
其中 A 组为 14 到 16 岁男子组；B 组为
14 到 16 岁女子组；C 组为 12 至 14 岁男
子组；D 组为 12 至 14 岁女子组；E 组为
10 至 12 岁混合组；F 组为 10 岁以下混
合组，比赛采取个人 18 比杆赛的形式

（18洞）。凡是省内16周岁以下的青少
年选手均可凭身份证或者户口本报名
参赛，外省选手则需要所在省的高尔夫
球协会报名参赛。参赛选手须在 19 日
晚 6 点前将报名表发送至省高协报名
邮箱13903712811@126.com。

本次比赛还特设了一杆进洞奖，
此外，省高协还将推荐年终排名优秀
的选手参加 Titleist 全国总决赛或者
安排积分排名列前的选手代表我省
参加全国相应的比赛。
郑州晚报首席记者 郭韬略

豪门取胜 新援当家
上周结束的五大联赛可谓精彩

纷呈，切尔西豪取四连胜独占鳌头，
曼联取得联赛首胜，在米兰城的两支
球队当中，AC 米兰打出了一场荡气
回肠的5∶4，国米更是连续第二个赛
季在梅阿查 7∶0 屠杀萨索洛。在球
迷们过足进球瘾的同时，我们可以发
现，几支球队获胜的背后，刚刚加入
球队的新援都发挥了重要的作用。

昨晨前 3 轮 2 平 1 负的曼联终于
开和了，主场4∶0痛宰女王公园巡游
者队。本场比赛，迪玛利亚在老特拉
福德的球迷们面前拿足了印象分。

“天使”无论是在突破还是传球，都证
明自己对得起那份近 6000 万的转会
费。除了自己的一传一射，鲁尼与埃
雷拉的进球过程中，也能看到阿根廷
人的身影，迪玛利亚融入速度之快让
人叫绝。此外，另一名新援埃雷拉的
表现也值得称道，不仅攻入了加盟球
队的首粒进球，还助攻鲁尼得分。值
得一提的是，近况不佳的马塔又进球
了，如果在冬季高价转会而来的马塔
能找回状态，也算得上曼联的“重要引
援”。曼联的新赛季，从第四轮开始。

不知从何时起，曾经出手阔绰的
AC 米兰开始低价甚至免签的方式招
揽球员加盟。本赛季梅内、阿莱士、
托雷斯等新援皆是免费加盟。但就
从前 2 轮意甲比赛的结果来看，效果
还不错。继上一场 3∶1 战胜拉齐奥
后，AC 米兰又 5∶4 险胜帕尔马。零
价签约的梅内在上一轮打入处子球
之后本场比赛梅开二度，“700 万”高
价加盟的博纳文图拉打入处子球。
其实，AC 米兰最大的新援是因扎吉，
正是在这位前米兰的功勋的率领下，
米兰才在不被看好的情况下取得两
连胜。此外，今夏意甲最大的新援托
雷斯坐在了看台上，在众多新队友纷
纷取得进球的情况下，“托妞”何时取
得进球将是球迷们关心的问题。

又是7∶0，又是萨索洛，国际米兰
似乎带领球迷们完成了一次穿越。夏
季从南安普顿加盟的“大帝”奥斯瓦尔
多两度建功，伊卡尔迪完成帽子戏
法。事实上，伊卡尔迪在今夏才被国
际米兰完全买断，
严格意义上也算
是 一 名“ 新
援”。本场比
赛另一个亮
点 是 科 瓦
西奇在加
盟 球 队 1
年 半 以 后
终于取得了联赛
的首粒进球，若能
与伊卡尔迪产生
化学反应，本赛
季的国米值得
期待。新华
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青少年高球盛会 周末金沙湖开启

随着美国队以129∶92的绝对优势大胜塞尔维亚队，男篮世界杯用一种
最无悬念的方式迎来了首个冠军。这支美国队被视为只拥有二队甚至是
三队阵容，因此几乎所有人都相信，只要NBA联盟依然继续向国家队输送
人才，那么未来数年内，世界篮坛都会是美国人一家独大。尽管这对于国
际篮联(FIBA)品牌来说不是好事，但现实是，它并没有影响中国申办男篮
世界杯的热情，而且中国男篮也希望5年后能以全新姿态回到世界舞台。

由于东道主西班牙队爆冷提前
出局，美国男篮在本届男篮世界杯几
乎没碰到任何称得上势均力敌的对
手，9 场比赛下来他们场均赢下对手
32.5 分之多，哪怕是分差最为接近的
一场比赛，也是大胜了21分。以至于
昨天的决赛打到第三节，眼见美国队
领先优势已经接近40分，《体育画报》
著名篮球专家克里斯·曼尼克斯突发
奇想，提出世界杯主办方应该安排美
国队与西班牙队再加打一场表演赛。

但在看过美国队整个世界杯期间
的表现后，就算是最乐观的东道主球迷
恐怕也得为主队捏把汗。虽然从集训

名单出炉开始，美国队就一直在经历各
种争议和意外，既有杜兰特、格里芬、勒
夫等球星纷纷退出，也有保罗·乔治受
伤引发了NBA俱乐部各种抗议，但最终
站到西班牙赛场的这支队伍稳定、自
信、努力且才华出众，他们不仅是参赛
24支球队里实力最强的，也是态度最认
真的，从首发到板凳，每个人都勤奋积
极，是一支堪称完美的世界冠军。

“这段旅程非常美好，我感觉非
常自豪。”赢得本届世界杯 MVP 奖杯
的欧文表示，“我觉得这是世界上最
棒的感觉了，能跟我们的兄弟们一起
赢得金牌，我是我所有队友的球迷。”

毫无争议的世界霸主

中国期待家门口的世界杯
今年是 FIBA 首次把世锦赛改名为

世界杯，并积极大力推广这一品牌，但
中国队的缺席使得这次赛事在国内关
注度比较低，加上美国队的独大，进一
步削弱了比赛本身的竞技魅力。这种
局面在 5 年后可能会有所改善，中国男
篮主帅宫鲁鸣已经确认，中国确实已经
在努力申办2019年下一届男篮世界杯。

宫鲁鸣在前天中国和约旦的热身
赛结束后说，“哈达迪说亚洲和欧洲差
40年，我们觉得他说的有些夸大……中
国这批运动员身体条件具备世界水平，
但是从比赛经验和技术运用上还需要
提高。希望通过三五年的训练，到了
2019年，中国如果申办第二届男篮世界
杯成功，他们能有好的表现。”

截至目前，FIBA还没正式公布申办
2019年男篮世界杯的候选名单，有消息
称中国申办报告里罗列的赛事举办地
有3个来自广东，分别是广州、东莞和佛
山。南都供稿

美国队一家独大，世界杯反映出国际篮球在退步


